



# 園だより



令和4年度 南大分保育園

日中はまだまだ真夏のような日差しが照り付けていますが、朝夕は心地よい風を感じるようになりました。  
8月も7月に引き続き、プール遊びや水遊びを存分に楽しんだ子どもたち！こんがり良い色に日焼けし、この夏で一回りも二回りもたくましくなったような気がします。

9月は10月に予定しています運動会に向けて、各クラス少しずつ取り組みを始めていきます。日頃の保育の中で子どもたちが楽しんでる事や、こんな事ができるようになったよ！！という姿を保護者の方に見て頂けるように内容を考えていきますので、楽しみにしててください！

新型コロナウイルス感染症の勢いがまだまだ収まらず、心配な日々が続いています。先月、一斉メールで報告させて頂きました  
が園で感染者が確認されました。また、家庭内での感染も数名確認されています。

引き続き、園内の消毒、手洗いとアルコールでの手指消毒、換気を徹底し、子どもたちが安全で元気に過ごせるよう対策していきます。ご家庭でも引き続きお子さんの体調管理、そして保護者の皆様の体調管理と感染症対策の方をよろしくお願い致します。



ほけんだより

9月1日は防災の日、9月9日は救急の日です。

- ・ 2日(金) …体育教室 (き・あお)
- ・ 9日(金) …体育教室 (き・あお)
- ・ 20日(火) …避難消火訓練 (地震・火災)
- ・ 29日(木) …誕生会
- ・ 26日(月)～30日(金) …身体測定

○もしもの時に備え、非常食や水、ラジオ、懐中電灯などを用意しておきましょう。また、ご家庭にある救急箱の中身は必要なものが入っていますか？この機会に確認してみてください。

○おうちの中にも事故やケガを招く危険物がたくさんあります。事故を防ぐために薬や洗剤、ライター、ポットなどの調理器具の位置が安全か確認してみましょう。  
子どもの発育を知り、現在どのくらいの事が出来るのか考えることも大切です。



・ 10月8日(土)に運動会を予定しています。新型コロナウイルス感染症の状況を見ての判断となりますが、前年度と同様に競技内容の縮小と、密を避ける為、未満児競技と以上児競技の開始時間に時間差をつけて行う予定です。

感染状況が少しずつでも落ち着いてくる事を願うばかりですが、今後の感染状況次第では、やむを得ず現地での運動会を行えない判断をしなければなりません。その場合は、保育の中で子どもと職員のみで行い、保護者の皆様には、各クラスで子どもたちの取り組み姿を撮影したDVDを配付させて頂く予定です。お知らせしておきます。

・ 登降園の際には、必ずお子さんと手をつなぎ横断歩道を渡って安全に気を付けましょう。また、帰りに園庭や駐車場で遊ぶのは危険です。安全上、速やかに降園して頂くようお願いいたします。

・ 新しい職員が入ります。調理 藤 ヲキ先生です。よろしくお願い致します。